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Anfrage 1349/2014 zur Sitzung  am 01.10.2014 

 
Ausbreitung des Jakobskreuzkrauts in Mainz (CDU) 
 
 Seit einiger Zeit breitet sich auch in Mainz das giftige Jakobskreuzkraut aus. Die Pflanze 
wuchert an Straßen, an Bahngleisen und auf landwirtschaftlich genutzten Flächen und ist 
vor allem für Tiere gefährlich. So sterben etwa immer wieder Rinder und Pferde, weil sie 
das Jakobskreuzkraut mit Heu oder Silage vermengt zu sich nehmen. Durch die Ausbrei-
tung der Pflanze wächst auch die Gefahr, dass die Giftstoffe in die Nahrungskette der 
Menschen gelangen.  
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Ausbreitung des Jakobskreuzkrauts in Mainz? 
 

2. Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um die weitere Ausbreitung zu verhindern? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

